



Municipalidad Indígena Lenca de San Francisco de Opalaca
Departamento Intibucá
Republica de Honduras Centro América
Correo: sfopalaca@yahoo.es



INFORME NARRATIVO MES DE FEBRERO
OFICINA MUNICIPAL NIÑEZ Y JUVENTUD
MES DE MARZO, AÑO 2025.

Nuestro informe narrativo durante el mes de marzo se redacta de muchas actividades, ya que hemos trabajado paulatinamente con educación, organizaciones gubernamentales y no gubernamentales, donde hemos asistido a capacitaciones con Asociación de Municipios de Honduras (AMHON). Este acercamiento entre municipalidades y autoridades de la SEDUC es con el fin de establecer estrategias y acuerdos para lograr el incremento en la matrícula escolar en los niveles de pre básica, básica y media, ya que como es de nuestro conocimiento las cifras actuales aún se mantienen bajas respecto a los años 2019 y 2024, y es por ello que debemos buscar estrategias muy determinante en el éxito de la matrícula escolar 2025. En cuanto a las remisiones de casos estamos trabajando con las autoridades locales y encaminar muchos trabajos en el bienestar de los más vulnerables. Nuestra temática de trabajo en cuanto a los monitoreos de los huertos donde en la actualidad sean implementado muchas técnicas sin embargo también hemos hablado de la capacidad y los planes de trabajo para salir adelante con las hortalizas, es decir demostrarle a los jóvenes, niños y mujeres que somos capaces de salir adelante desde nuestras

trincheras; al mismo tiempo también hemos trabajado las charlas de prevención de embarazos en los adolescentes, ya que esos embarazos generan pobreza, desintegración familiar, violencia de género, violencia doméstica y pérdida de valores, en la actualidad San Francisco de Opalaca está sufriendo un aumento de embarazos en los adolescentes y es ahí donde la preocupación resalta en nuestras autoridades. Para concluir hemos participado en el gran cabildo abierto de educación, donde se planteó muchas actividades desde la oficina de la niñez y adolescencia para articularnos con salud y demás entes correspondientes en buscar planes que ayuden a defender los derechos de los niños y niñas de Honduras, sobre todo que exista una participación equitativa, justa, democrática, participativa y objetiva. Siempre como encargados de nuestro departamento será luchar por nuestra población de Opalaca, en especial los más desposeídos que claman a diario vivir con derecho a la vida, a la salud, y a la educación.



Juan Carlos Pérez

Coordinador Niñez y Juventud

